

¡A la calle por el día de la lucha feminista!

### **Pequeño glosario feminista**

Feminismo significa: Alcanzar equidad entre las personas FLINTA\* y hombres cis.

FLINTA\* : Es un término colectivo.

FLINTA\* se refiere a todas las personas que se identifican como mujeres, lesbianas, intersex, no binaries, trans y agénero.

En otras palabras, todas las personas que no son hombres cis y, por tanto, sufren bajo el patriarcado.

Las personas FLINTA\* quieren decidir libremente sobre sí mismas.

Esta justicia aún no existe en todas partes.

Patriarcado significa que nuestra sociedad está formada y determinada por hombres cis.

Queremos que todo el mundo pueda decidir y organizarse.

Estamos en contra del patriarcado.

Queremos convivir libremente.

El sexismo es la devaluación de una persona o grupo por criterios de género.

Las personas FLINTA\* están afectadas por el sexismo.

Cisgénero significa que el sexo biológico y la identidad de género son iguales.

Por ejemplo:

A una persona se le asignó el sexo femenino al nacer. Esta persona también se siente como una chica. Entonces esta persona es una chica-cis.

¿Por qué luchamos?

- Las personas FLINTA\* viven a menudo en desventaja en el trabajo y en la vida cotidiana. Por ejemplo, realizan muchas tareas domésticas, cuidan de menores y suelen ganar menos dinero que los hombres cis.

Esto significa que las personas FLINTA\* realizan más trabajo de cuidados.

Queremos que el trabajo de cuidados se distribuya equitativamente.

- Las personas FLINTA\* suelen sufrir violencia.

Por ejemplo, de camino a casa por la noche.

- Las personas FLINTA\* son objeto de violencia sexual.

Muchas personas FLINTA\* son asesinadas en todo el mundo.

Son asesinadas a causa de su género.

La palabra para esto es: feminicidio

No queremos violencia contra las personas FLINTA\*.

- Las personas FLINTA\* quieren tener el control de sus propias vidas.

Quieren decidir por sí mismas si quieren tener un bebé y cuándo.

Queremos que todas las personas FLINTA\* tengan acceso a anticonceptivos (preservativos, píldora, etc.).

- Algunas personas FLINTA\* se quedan embarazadas.

Si la persona no quiere tener un bebé, puede interrumpir el embarazo.

La palabra para esto es aborto

Un médico extrae al feto. La persona deja de estar embarazada.  
Queremos que el aborto sea posible para todes.

Este año se celebran elecciones en Sajonia.

Tal y como están las cosas, los partidos de derechas obtendrán muchos votos. La palabra para esto es: derechización.

Esto es peligroso para la democracia.

Si gana la AfD, por ejemplo, personas FLINTA\* debe temer que le quiten sus derechos.

- Luchamos contra la política de austeridad del Estado.

La política de austeridad significa que el Estado ya no quiere dar dinero para cosas importantes.

Por ejemplo, las personas que trabajan en instituciones sociales como hospitales y escuelas podrían cobrar menos.

Esto afecta a muchas personas FLINTA\* que trabajan en el sector social.

Queremos abolir el patriarcado.

Cuando salimos a la calle juntas, somos fuertes y hacemos ruido.

¿Qué es el día de la lucha feminista?

El día de lucha feminista surgió del movimiento obrero. El primer Día Mundial de la Mujer tuvo lugar el 19 de marzo de 1911. La reivindicación política era el derecho al voto para las mujeres.

Más de un millón de personas salieron a la calle.

La fecha del 8 de marzo se fijó en una gran conferencia de mujeres celebrada en Moscú en 1921.

En aquella época, los objetivos más importantes eran la protección de la madre y el niño, la igualdad de retribución por el mismo trabajo y el derecho al voto para todas las personas.

Hoy, este día ya no se llama Día de la Mujer, sino Día de la Lucha Feminista. Este día no sólo está dirigido a las mujeres. Todos los humanos que estén a favor de la equidad entre las personas FLINTA\* y hombres cis deben salir juntas a la calle.